

ADAC Waschanlagentest: Waschstraßen sind besser als Portalanlagen

ADAC Waschanlagentest: Waschstraßen sind besser als Portalanlagen
-/>-br />-Die beste getestete Waschstraße ist in Magdeburg/ Portalanlagen schneiden im Schnitt nur mit "ausreichend" ab
br />Der ADAC hat insgesamt 150 Waschstraßen und sogenannte Portalanlagen bundesweit getestet. Resultat: Waschstraßen waschen besser als sogenannte Portalanlagen. Die beste Waschstraße heißt "Soft Wash Park" und ist in Magdeburg. Diese Anlage schneidet mit der Gesamtnote "sehr gut" (1,5) ab. Im Durchschnitt bekommen die Waschstraßen die Note "gut". Die Portalanlagen - ein "Tor" mit Waschelementen fährt bei dieser Art der Säuberung über das stehende Fahrzeug und zurück - kommen nur auf einen Notenschnitt von 3,6, sind also nur "ausreichend". Weder eine Portalwaschanlage (66 wurden getestet), noch eine der 84 geprüften Waschstraßen fällt im Test durch. Allerdings ist auch keine Portalanlage dabei, die ein "gut" oder "sehr gut" schafft.
Die wichtigste Testkategorie ist die "Waschleistung". Um diese abzuprüfen, wurden die Fahrzeuge der ADAC Ingenieure mit Testschmutz präpariert. Dieser wurde an mehreren kritischen Stellen wie Seitenspiegel oder Türgriff aufgetragen. Wichtig: Einen Zusammenhang zwischen der Qualität der Wäsche und dem Preis konnten die Tester nicht feststellen. Die Kostenspanne für das Waschprogramm reichte von 3,50 Euro bis 9,50 Euro. Das Wunschprogramm der Tester war immer gleich: "Die günstigste Wäsche mit Vorwäsche".
sor />Gründe warum Waschanlagen besser als Portalanlagen sind. In jeder geprüften Waschstraße gab es einen Mitarbeiter, der das Auto vor der Einfahrt mit seiner Hochdrucklanze und anderen Putzutensilien auf den Waschgang vorbereitete. Wie effektiv die manuelle Vorwäsche ist, bewies eine Aral-Tankstelle in Wolfsburg. Dort ist die sauberste aller Portalanlagen. Grund: Hier wird per Hand vorgewaschen. Bei der Masse der Portalanlagen zeigt sich, dass diese meist auf Tankstellengelände liegen und quasi "nebenbei" betrieben werden. Die manuelle Vorwäsche fehlt dort. Waschstraßen sind dagegen spezialisierte Betriebe. Die Vorwäsche "per Hand" ist hier mit dabei. Außerdem benötigen Waschstraßen mehr Know How - also qualifiziertes Personal - beim Betrieb. Dies bringt im Ergebnis mehr Qualität.

- Viber den ADAC:

- Wit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt.

hill der Welt. der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

->h />sbr />Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

->hansastraße 19

->br />81373 München

->Deutschland

->Telefon: (089) 7676-0
Telefax: (089) 7676-2500
br />Mail: redaktion@adac.de
br />URL: http://www.adac.de
br />

Pressekontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

adac.de redaktion@adac.de

Firmenkontakt

Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC)

81373 München

adac.de redaktion@adac.de

Der ADAC ist mit derzeit über 18 Millionen Mitgliedern der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte in der Welt. Die vier Buchstaben stehen für einen Verein, der seinen Mitgliedern rund um die Uhr Hilfe, Schutz und Rat bietet und sich als Interessenvertreter der Autofahrer für alle Themen rund um die Mobilität stark macht. Er engagiert sich besonders auf den Gebieten Straßenverkehr, Verbraucherschutz, Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung.